

En perpétuel changement



John Roos



“

"Bien-aimés, nous sommes maintenant enfants de Dieu, et ce que nous serons n'a pas encore été manifesté ; mais nous savons que lorsqu'il paraîtra, nous serons semblables à lui, parce que nous le verrons tel qu'il est."

1 Jean 3.2

Tout change dans nos vies lorsque nous prenons conscience que nous sommes "enfants de Dieu". Comme des enfants, nous changeons continuellement. Même si nous sommes "nés de nouveau", nous devons grandir et nous développer. Cela implique que nous passions par toutes sortes d'expériences. Les unes positives, les autres négatives. Faisant tantôt ce qui est juste, tantôt ce qui est mauvais. Tantôt plaisant à Dieu, tantôt non.

“Lorsque vous considérez votre vie, rappelez-vous toujours que "ce que vous serez n'a pas encore été manifesté" !”

Mais, tel un bon Père, Dieu ne perd pas espoir lorsque nous commettons des erreurs. Il sait de quoi nous sommes faits et il veut que nous tirions des leçons de nos expériences. Que nous acceptions son aide pour faire grandir notre esprit et nos émotions et devenir forts spirituellement. En tant que notre Père, Dieu nous considère avec amour, cherchant des moyens de nous protéger et de nous guider. Nous ne devrions pas être surpris lorsqu'il nous corrige, qu'il nous montre nos erreurs et met le doigt sur des domaines où nous avons besoin d'être corrigés ou de progresser.

Notre destinée et notre nature ultimes n'apparaîtront clairement que lorsque nous serons dans sa présence. Alors, et alors seulement, "nous serons semblables à lui". Et "nous le verrons tel qu'il est". D'ici là, nous continuerons à changer.

Lorsque vous considérez votre vie, rappelez-vous toujours que "ce que vous serez n'a pas encore été manifesté". Vous n'avez pas encore votre forme définitive. En fait, vous ne pouvez même pas imaginer comment vous serez.

Dieu seul le sait.

Rappelez-vous ces vérités aujourd'hui. Obéissez à sa Parole. Ayez foi. Faites confiance à Dieu. Il veut vous purifier et vous aider à grandir et à mûrir. À ressembler davantage à Jésus. À laisser sa lumière luire plus puissamment au travers de vous. À toucher davantage de vies. Consacrez-vous tout à nouveau à lui. Il est votre Père qui vous aime.

Une prière pour aujourd'hui

Père, je remets ma vie entre tes mains. Façonne-moi à ton image. Dirige ma vie. Je proclame que Jésus est mon Seigneur ! Utilise-moi pour ton royaume. Au nom de Jésus. Amen.

John Roos

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



19 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com